



Les présents faits saillants donnent un aperçu du travail que Santé publique Sudbury et districts a accompli en 2023 pour promouvoir la santé communautaire et l'équité et prévenir les maladies. Ils donnent une idée de bon nombre des initiatives qui favorisent des modes de vie sains et s'attachent aux problèmes de santé publique. Par nos programmes, nos services et nos efforts de collaboration, nous demeurons engagés à créer des communautés plus saines pour tout le monde.

Promotion de la santé et maladies évitables par la vaccination

Prévention des maladies chroniques et bien-être

Neuf (9) politiques publiques saines destinées surtout à prévenir les maladies chroniques ont été lancées et promues avec le soutien et la participation de Santé publique, qui consistaient aussi en des motions et des lettres d'appui du Conseil de santé.

Maladies évitables par la vaccination

Le personnel infirmier-hygiéniste a administré **21 785** doses dans le cadre de la vaccination systématique. Les élèves de 7^e année ont reçu **9 815** doses par **61** écoles ou les bureaux de Santé publique — offrant une protection sûre et efficace contre la méningite, l'hépatite B et le virus du papillome humain (VPH).

Drogues toxiques

Santé publique et la Ville du Grand Sudbury ont tenu le *sommet sur les drogues toxiques du Grand Sudbury*, qui a réuni des dirigeants de divers secteurs communautaires. En tout, **180** participants, **17** panélistes et **15** conférenciers ont examiné l'ampleur de la crise et la manière de s'y attaquer.

Protection de la santé

Santé sexuelle et infections transmissibles sexuellement et par le sang

Le personnel de Santé publique a offert **4 025** consultations téléphoniques ou électroniques. Nos bureaux ont servi **3 553** personnes pour favoriser la prévention, la réduction des méfaits, les tests et le dépistage.

Dangers pour la santé

Les inspecteurs de la santé publique et les agents de soutien environnemental ont enquêté sur **460** problèmes, allant de moisissure à des infestations d'insectes et de rongeurs.

Éclosions de maladies gastro-intestinales et respiratoires

Santé publique a déclaré **15** éclosions de maladies gastro-intestinales et **135** éclosions de maladies respiratoires dans des institutions comme les foyers de soins de longue durée, les hôpitaux et les lieux d'hébergement collectif. Il a collaboré de façon proactive et réactive avec elles afin d'évaluer la situation et de mettre en place des mesures pour prévenir et contrôler les infections chez les personnes les plus à risque.

Services stratégiques et du savoir

Évaluation et surveillance de la santé de la population

Santé publique a continué de surveiller les problèmes de santé prioritaires, par exemple, les appels aux SMU et les décès liés à des surdoses d'opioïdes, les rapports saisonniers du système Acute Care Enhanced Surveillance (ACES), les cas de COVID-19 et l'absentéisme scolaire, en plus de transmettre ces données aux partenaires communautaires concernés. Par ailleurs, le personnel a produit des rapports sur les données sociodémographiques et l'état de santé de la population afin de donner un aperçu concernant les jeunes, les personnes âgées, les francophones et la crise des drogues toxiques.

Espace positif

Santé publique a lancé l'initiative *Espace positif* pour montrer son engagement envers l'équité, la diversité et l'inclusion à toutes les personnes qui traitent avec lui. Le soutien des membres de la communauté 2SLGBTQIA+ représentait une priorité particulière.

Placements d'étudiants

Santé publique a accueilli **33** étudiants de **sept** établissements d'enseignement postsecondaire. Ils représentaient **huit** disciplines et ont acquis **7 364** heures d'expérience.

Nous sommes
Santé
publique

Engagement auprès des Autochtones

Santé publique a continué de définir et de renforcer les relations avec les communautés des Premières Nations et les partenaires autochtones afin de soutenir avec eux des programmes et services de santé publique. Le personnel a participé à une formation pratique sur les visions du monde autochtones, en conformité avec la Stratégie d'engagement auprès des Autochtones, pour améliorer la capacité à disposer d'une main-d'œuvre culturellement compétente. Le personnel a pu se renseigner sur la purification, la manière d'offrir du tabac (semaa) aux aînés, et celle de collaborer respectueusement avec eux.

Notre engagement

Santé publique imagine des communautés dynamiques où le bien-être est florissant et où tout le monde peut atteindre son plein potentiel. Nous collaborons avec des partenaires pour favoriser la santé, et nos valeurs sous-tendent chaque aspect de notre travail.

Vision

Des communautés plus saines pour tout le monde.

Mission

Collaborer avec les communautés locales afin de promouvoir et de protéger la santé, mais aussi de prévenir les maladies dans toute la population.

Valeurs

Humilité Confiance Respect